

Club de l'ASPAG

Championnats de France Seniors Kayak-Polo



DOSSIER DE SPONSORING



PREAMBULE

L'ASPAG (Association de Sport de Plein Air de Guyane) est une association loi 1901 dont l'objectif est de promouvoir la pratique du Canoë, du Kayak et de la Pirogue traditionnelle. Elle s'adresse à un large public avec une orientation forte vers les **jeunes de l'île de Cayenne**.

Basée sur la Route des Plages à Montjoly, l'association est affiliée à la FFCK (**Fédération Française de Canoë-Kayak**). Elle organise et participe chaque année à de nombreuses compétitions et manifestations sportives.

Cette année, **l'équipe Senior de Kayak-Polo** a été sacrée **championne de Guyane** au terme de 4 week-ends de compétition dans tout le département.

Elle est donc sélectionnée pour participer aux **phases finales du Championnat de France** qui se dérouleront les 6 et 7 juillet à Avion (Pas-de-Calais).

Nous sommes à la recherche de nouveaux sponsors afin de permettre à nos six athlètes de représenter les couleurs de la Guyane



DESRIPTIF DE L'ACTIVITE

Discipline collective de la Fédération Française de Canoë Kayak, le kayak-polo est un sport spectaculaire de haut niveau.

Comment ça marche ?

Deux équipes de cinq joueurs se disputent un ballon sur un plan d'eau délimité de 35 mètres sur 20, comportant aux extrémités un but suspendu deux mètres au dessus de l'eau. Le ballon peut être saisi et lancé à la main ou projeté à l'aide de la pagaie. Le gardien protège ses buts en levant la pagaie à la verticale. Une durée de match de 20 minutes (deux périodes de dix minutes) et quelques règles bien choisies (bateaux plus courts, pointes arrondies et rembourrées, porteur du ballon pouvant être poussé à l'eau...) permettent d'obtenir un sport particulièrement détonnant et dynamique.



PALMARES GUYANAIS

Année	Equipe	Catégorie	Place
2005	Sélection Guyane	Cadet	4 ^{ème}
2006	Sélection Guyane	Cadet	4 ^{ème}
2007	Sélection Guyane	Cadet	Vice-champions de France
2008	CCKM	National 3 Homme	4 ^{ème}
2009	Sélection Guyane	Cadettes	Vice-championnes de France
2010	Sélection Guyane	National 2 Femme	Vice-championnes de France
2011	Sélection Guyane	National 2 Femme	Vice-championnes de France
2012	Sélection Guyane	Cadet	3 ^{ème}
2013	ASPAG	National 4 Homme	Un podium ???

Malgré les difficultés liées au manque de moyens et de structure et à l'éloignement, le kayak-polo Guyanais n'est jamais bien loin des podiums !

Pour preuve le beau parcours d'un de nos jeunes :

Lundi 17 septembre 2012 ► FRANCE-GUYANE

SPORTS EN GUYANE

19

KAYAK-POLO. Champion du monde des moins de 21 ans avec l'équipe de France, Franck Besson avait découvert le kayak-polo à neuf ans à Rémire-Montjoly.

Franck Besson : du Rorota au titre mondial

« C'est une expérience vraiment hors du commun, difficile à décrire. Jouer pour sa nation, c'est exceptionnel ! C'est le bel aboutissement d'une longue saison. » Les superlatifs manquent à Franck Besson pour décrire son bonheur mais qu'importe, son enthousiasme est facilement perceptible.

À 20 ans, le jeune homme qui a débuté le kayak-polo il y a un peu plus de dix ans sur le lac du Rorota, est devenu champion du monde de la spécialité dans la catégorie des moins de 21 ans avec l'équipe de France. La compétition s'est déroulée début septembre en Pologne. Après un parcours sans faute, les Bleus se sont imposés en finale, le samedi 8, 4 buts à 3 face à l'Angleterre. « Je n'avais jamais joué pour la France avant cette saison, confie le jeune homme. Je me suis découvert un esprit guerrier. »

L'aventure en bleu débute pour Franck il y a un peu moins d'un an lorsqu'il est détecté par les sélectionneurs alors qu'il évolue en Nationale 1 avec le club breton de Lochrist après une année passée à Rennes en Nationale 2. En novembre 2011, il passe une première série de tests physiques qui lui ouvrent les portes d'un premier



En équipe de France, Franck est le finisseur, le buteur. En finale des championnats du monde, menés 2 à 0, ses coéquipiers et lui ont su renverser la tendance pour s'imposer 4 à 3 / photo AB-FFCK

stage de sélection organisé en avril dernier. Là, ils sont quatorze jeunes kayakistes à se disputer les sept places en équipe de France. Il en ressort membre du collectif qui remporte la Coupe d'Europe des Nations et y décroche son ticket pour les Mondiaux.

UNE FORTE ATTACHE GUYANAISE

Le kayak, Franck Besson l'a découvert dès son arrivée en Guyane à l'âge de 9 ans. Il raconte : « Mon frère faisait de l'aviron et à notre arrivée en

Guyane, comme il n'y avait pas de club, il a décidé de faire du canoë-kayak et je l'ai suivi. Ça ne lui a pas plu, il a arrêté, mais moi, j'ai tout suite adoré. » Licencié à l'Aspag, à Rémire, Franck se lance à corps perdu dans sa passion naissante. « Au début, je faisais toutes les disciplines du canoë-kayak. Je me suis spécialisé dans le kayak-polo vers 12 ou 13 ans. J'essayais d'être un élément moteur dans le club, d'entraîner les autres vers cette spécialité. » Il continue toutefois à s'adonner à la descente en eau vive et, encore adolescent, se

retrouve dans le top 5 français. Mais l'attrait du sport collectif est plus fort, tellement fort qu'il le pousse à rejoindre seul l'Hexagone à l'âge de 18 ans après avoir décroché le bac au lycée Damas. « Je suis parti pour le kayak-polo, pour trouver le haut niveau. J'ai décidé de mes études en fonction du kayak-polo. Je ne me consacre plus qu'à cela. Parfois, la descente me manque, mais si c'est pour vivre des moments comme les championnats du monde, je n'ai aucun regret. » S'il vit aujourd'hui en Bretagne,

loin de sa famille restée dans le département, Franck reste très attaché à la Guyane et à son club d'origine ainsi qu'au comité régional de canoë-kayak. Comme un symbole, il a voulu porter le numéro 7 en équipe de France : « C'est le numéro de Fabien Eyssette (responsable du kayak-polo au sein du comité de Guyane, ndr), mon premier référent en Guyane. C'est un hommage. » Désormais au sommet du kayak-polo mondial, il souhaite désormais partager son bonheur et son expérience avec les kayakistes guyanais. « Après tout ce que le comité a fait pour moi, j'aimerais venir en Guyane avec des collègues de l'équipe de France et organiser un gros stage de kayak. D'ailleurs, depuis le temps que je leur en parle, ils veulent découvrir la Guyane. » Et comme une cerise sur le gâteau, Franck promet qu'il essaiera d'emmener la coupe dans ses bagages.

A.S.-M. ■

BUDGET CHAMPIONNAT 2013

POSTE	NOMBRE	COUT
Billets d'avions	6	5700€
Location de minibus, péages, gasoil.	1 pour 8 jours	1000€
Hébergement	6 joueurs X 6 nuits	360€
Nourriture	6 joueurs X 8 jours	540€
<u>Matériel</u> 1 bateau = 1500€ 1 pagaie = 300€ 1 gilet = 110€ 1 jupe = 86€ 1 casque = 80€ 1 ballon = 35€ 1 lycra = 25€ ...	Pour 1 joueur	±2136€
TOTAL :		7600€ SANS LE MATERIEL



LE SPONSORING ET SES RETOMBÉES

TOUS LES FONDS INTRODUIITS DANS L'ASSOCIATION SERONT INTEGRALEMENT REINVESTIS DANS LE BUDGET DES CHAMPIONNATS DE FRANCE SENIORS 2013 OU DANS LA PRATIQUE DU KAYAK-POLO GUYANAIS.

Les retombées pour le sponsor :

Apparition du nom et du logo de votre société	<ul style="list-style-type: none">• Aux abords des terrains de jeux• Sur les documents édités par la Ligue de Guyane de Canoe Kayak• Sur les maillots, les T-shirts sponsorisés• Sur notre site internetaspag.fr
Mention du nom de votre société lors des interviews et/ou toute apparition médiatique	<ul style="list-style-type: none">• Journaux• Radio• Télévision
Obtention de réduction d'impôt allant jusqu'à 66% de votre don	



**Nous aimons les défis, nos convictions nous poussent
à les relever, votre aide nous permet de les réaliser.
Merci à vous !**



Contacts :

Marcello DE SOUZA	0694 22 03 78	markayakcapoeira@yahoo.fr
Robin JALIC	0694 12 01 41	Les.jalic@gmail.com